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Abstract (en)
The applicator (10) has an applicator element (14) guided through a mouthpiece (16) attached at a container (12) for a liquid or a medium. A valve
device (22) is attached to the container. A closure cap (26) closes the applicator in a nonusage state. The closure cap comprises an operating
element (28) pressed against an applicator portion (18) of the applicator element with the closure cap closing the applicator in a nonusage state of
the applicator, so that the valve device is opened against a spring force of a valve spring element by the applicator element in the nonusage state.

Abstract (de)
Es wird ein Auftraggerät (10) beschrieben, mit einem Behälter (12) für ein flüssiges Auftragmedium, mit einem das flüssige Auftragmedium
kapillar fördernden Auftragorgan (14), das durch ein am Behälter (12) angebrachtes Mundstück (16) geführt ist und im Auftragzustand mit einem
Auftragabschnitt (18) aus einer Mundöffnung (20) des Mundstücks (16) vorsteht, mit einer dem Behälter (12) zugeordneten Ventileinrichtung
(22), und mit einer Verschlusskappe (26) zum Verschließen des Auftraggerätes (10) in seinem Nichtgebrauchzustand. Die Verschlusskappe (26)
weist ein Betätigungselement (28) auf, mit dem sie im Nichtgebrauchzustand des Auftraggerätes (10), mit der das Auftraggerät verschließenden
Verschlusskappe (26), gegen den Auftragabschnitt (18) des Auftragorganes (14) drückt, so dass die Ventileinrichtung (22) im Nichtgebrauchzustand
gegen die Federkraft ihres Ventilfederelementes mittels des Auftragorganes (14) geöffnet ist.
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